



MANIFESTATION

SAMEDI 7 SEPTEMBRE

PLACE DE JAUDE à Clermont-Ferrand

14h30

HALTE AU GENOCIDE A GAZA
STOP À LA COLONISATION EN PALESTINE
CESSEZ-LE-FEU IMMEDIAT



Collectif 63 pour une Paix juste et durable (33 Organisations) : AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGT-UD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, EELV 63, FPRA, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, LFI 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, NPA 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Syndicat Avocats France 63, Solidaires 63, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, USL 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com

Onze mois après le début de l'offensive israélienne à Gaza, les massacres se poursuivent et la « communauté internationale » continue à fermer les yeux. L'évolution désastreuse de la situation du peuple palestinien impose à toute et tout citoyen attaché aux principes du droit international de continuer à se mobiliser.

L'armée israélienne continue de ravager la Bande de Gaza, perpétrant ainsi les intentions génocidaires contre les Palestiniens de Gaza, dénoncées par la Cour Internationale de Justice. La population est forcée de se déplacer plusieurs fois, mais n'a plus nulle part où aller et est partout en danger de mort. Les 2,2 millions d'habitants ont reçu l'ordre de se concentrer sur un minuscule territoire, au point que la densité est à présent de plus de 50.000 personnes au kilomètre carré !

Plus de 40 000 personnes, en majorité femmes et enfants, ont été tuées à Gaza en onze mois, chiffre qui ne comprend que les morts répertoriés dans les hôpitaux. Des chercheurs en médecine annoncent qu'il y aura plus de 180.000 morts, sans parler des dizaines de milliers d'handicapés à vie, et d'orphelins. Le siège imposé par Israël rend l'acheminement d'aide alimentaire et sanitaire impossible et crée une situation de famine et d'épidémies (dont la polio), sur laquelle nous alertent les experts de l'ONU.

Les infrastructures d'eau et d'assainissement ont été détruites, le sol, l'eau et l'air ont été gravement pollués et les écosystèmes ont été irrémédiablement endommagés. La plupart des zones agricoles qui nourrissaient la population sous embargo depuis 17 ans ont été détruites.

En Cisjordanie, dont Jérusalem-Est, la situation continue à se dégrader. Israël a annexé toujours plus de terres et construit de nouvelles colonies. La violence se déchaîne et des centaines Palestiniens et Palestiniennes ont été tués depuis octobre 2023 par des tirs de colons ou de soldats. L'armée israélienne bombarde massivement et envahit la Cisjordanie depuis fin août, et cible les camps de réfugiés et la résistance à l'occupation. Les arrestations, détentions arbitraires et tortures atroces se multiplient partout en Palestine. L'annexion et l'épuration ethnique s'accélèrent.

L'armée israélienne continue à attaquer les pays voisins comme le Liban, la Syrie, le Yémen et l'Iran, en toute impunité, au risque de déclencher un large conflit régional et mondial. Les Etats Unis sont le principal fournisseur d'armes et donc responsable du génocide, et la France doit aussi prendre des mesures concrètes pour respecter l'appel de la Cour Internationale de Justice.

En France, le gouvernement et une large partie des politiques et des médias essaient de faire passer la critique des crimes israéliens pour de l'antisémitisme (que nous condamnons), et d'interdire des manifestations de soutien aux Palestiniens, ce qui est intolérable.

Nous exigeons des sanctions diplomatiques et économiques immédiates contre l'Etat d'Israël pour :

- Un cessez-le-feu immédiat à Gaza, le retrait de l'armée israélienne et l'ouverture de tous les points de passage à l'aide humanitaire. Ainsi que la libération de la centaine d'otages israéliens et des milliers de prisonniers palestiniens.
- La fin de l'occupation, de la colonisation et de la politique d'apartheid,

Sans délai nous exigeons :

- Un embargo sur toutes les livraisons d'armes à destination d'Israël.
- La suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël.
- La liberté d'expression et de manifestation en soutien au peuple palestinien victime d'un génocide aux yeux du monde entier dans un silence assourdissant.